

coûts immobiliers actuels. A la fin octobre 2018, des personnes de trois paroisses ont déposé une motion sur la stratégie immobilière auprès du Grand Conseil ecclésiastique. Cette intervention a débouché sur une remise en question de la stratégie immobilière dans son ensemble. Après un débat approfondi, le Grand Conseil ecclésiastique a décidé lors de sa séance du 5 juin 2019 de charger le Petit Conseil ecclésiastique de répondre aux questions encore en suspens sur les coûts immobiliers et d'élaborer des nouvelles propositions de solution pour la mise en œuvre de la stratégie immobilière. Un travail qui nécessitera encore un peu de temps et de créativité. ■

Berne-Mittelland-Sud

«Notre arrondissement est d'une grande diversité!»

Heidi Gebauer
présidente

De Schwarzenburg à Walkringen, la route est longue. Ce n'est que lors de l'assemblée annuelle que le sentiment d'unité de notre arrondissement ecclésiastique se dessine. Inciter les paroisses à empoigner les tâches régionales main dans la main reste ainsi un défi. Avec l'élection de Jakob Stucki (Linden) comme nouveau membre,

nous sommes parvenus à faire refléter la diversité de l'arrondissement au sein du comité. Ursula Hirter (Schwarzenburg) a démissionné après cinq ans. Nous remercions toutes celles et tous ceux qui se sont engagés au sein des groupes de travail et des commissions. ■

Thoune

Plongée émouvante dans la catéchèse spécialisée

Madlen Leuenberger
présidente

Au cours de l'année, le comité s'est rencontré trois fois. Lors de l'assemblée du printemps, après le traitement des affaires courantes, l'association aupair.ch (qui organise des placements linguistiques pour l'Eglise nationale réformée) a dévoilé sa nouvelle présence en ligne et expliqué son travail de placement en général. Lors de l'assemblée d'automne, nous avons été plongés de manière très émouvante dans le travail de la catéchèse spécialisée. Cette fois, c'est le groupe Tombouctou qui a été présenté. En conclusion, le Dr Paul Winzenried a relaté ses impressions et ses expériences vécues lors de son engagement dans le village d'enfants de Dar Boudiar, au Maroc.

Je remercie chaleureusement toutes les employées et tous les employés, les délégués et les membres du comité et me réjouis de poursuivre notre collaboration. ■

Haut-Simmental-Saanen

Fête de l'arrondissement et nouvelles constellations

Jann Reichenbach
président

Nous avons connu une année très intéressante. J'ai repris la présidence lors de notre fête d'arrondissement des mains de Brigitte Zahnd, ma coprésidente durant une année. La fête a eu lieu à St-Stephan, avec de magnifiques interludes musicaux et une histoire passionnante sur les origines de l'église à St-Stephan. Jambon, saucisse et un superbe buffet de desserts nous attendaient après l'assemblée des délégués. Les enfants ont pu profiter d'ateliers de maquillage et de bricolage. Au milieu de l'année, nous avons appris avec tristesse que notre conseiller conjugal de longue date Beat Siegfried avait démissionné. Le comité s'est démené pour repourvoir son poste, et c'est Christian Weber, pasteur et thérapeute systémique, qui débute à la nouvelle année 2020. Malheureusement, Anika Mudrack, notre catéchète spécialisée au sein de la Bergquelle

